
Von:  "Klaus Baumann" <baumann@zschopau.de>
An:  <efh.zp@t-online.de>
Betreff:  AW: Stadtratssitzung am 07.03.2012 / Mittel für Freibadsanierung
Datum:  Mon, 05 Mar 2012 12:13:53 +0100

Von: efh.zp@t-online.de <efh.zp@t-online.de>
An:

Betreff: Fw: AW: Stadtratssitzung am 07.03.2012 / Mi ttel für Freibadsanierung
Datum: 10.03.2012 19:46

Sehr geehrter Herr Heyde, vielen Dank für Ihre Nachricht. Am 7. März zur Stadtratssitzung ist keine Präsentation vorgesehen, sondern
nur die Übergabe der Unterschriften, die dann anschliessend vom Einwohnermeldeamt geprüft werden müssen. Die Möglichkeit zur
Präsentation werde ich Ihnen zu der Stadtratssitzung einräumen, zu welcher auch die Entscheidung zum Bürgerentscheid getroffen
werden soll, weil dann ein unmittelbarer Zusammenhang besteht. Über die Verwendung der gegenwärtig zur Verfügung stehenden
Rücklage für das Freibad Zschopau kann nur der Stadtrat im Rahmen des Haushaltsplanes 2013 oder im Rahmen eines
Nachtragshaushaltes 2012 entscheiden. Mit freundlichen Grüßen, Klaus Baumann

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: efh.zp@t-online.de [mailto:efh.zp@t-online.de]
Gesendet: Sonntag, 4. März 2012 07:49
An: Baumann, Klaus
Betreff: Stadtratssitzung am 07.03.2012 / Mittel für Freibadsanierung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 28.02.2012 und die Verlinkung unserer Seite www.freibad-zschopau.de
auf dem internetauftritt der Stadt Zschopau. Es wäre schön, wenn Sie zusätzlich in Ihrer Rubrik
"Aktuelles" einige Sätze über das gegenwärtig laufende Bürgerbegehren zur Freibadsanierung
hinterlegen könnten.

Für unsere Präsentation zur nächsten Stadtratssitzung haben wir ein bißchen Technik vorbereitet.

Um den Ablauf der Sitzung nicht unnötig zu beeinträchtigen, bitten wir Sie hiermit höflichst, uns den
Zugang zu den betr. Räumlichkeiten eine Stunde vor Beginn und eine Stunde nach Ende der Sitzung zu
ermöglichen. Bitte informieren Sie die Direktion der Schule entsprechend.

Wir gehen davon aus, daß unserem Anliegen nichts im Wege steht.

Außerdem hatten Sie zur Finanzierung der Freibadsanierung die allgemeine Rücklage der Stadt ins
Gespräch gebracht.

Um den Baufortschritt am Alten Rathaus nicht zu gefährden, würden wir sehr gern auf Ihr Angebot
zurückkommen.

Wir betrachten es als ausreichend, wenn die bereits 2010 im Haushalt eingestellten Mittel von 660.000
Euro wieder für das Freibad zur Verfügung gestellt würden - damit würde gleichzeitig die aktuelle
Streitfrage "Umbau des Alten Rathauses oder Sanierung Freibad" obsolet.

Bitte beachten Sie, daß diese Summe gerade mal ein Drittel  der für den Rathausumbau veranschlagten
Mittel ausmacht.

Um Kosten zu sparen, ist die Erhaltung und Sanierung der bestehenden Anlagen und Einrichtungen im
Bad primäres Ziel unseres Projektes.

Die damaligen Architekten Kurt Gerstner und Herbert Steuker haben die Anlage bis in die letzte
Einzelheit mit sehr viel Bedacht geplant und sie perfekt in die vorhandene Landschaft eingefügt. Das
sollten wir bei allen Arbeiten und Eingriffen am Bad im Sinn behalten.

Vielen Dank für Ihr freundliches Entgegenkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgerinitiative Freibad Zschopau

*** ICH BIN EIN JOE POWER (ZSCHO POWER) ***
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i.A. Frank Heyde

Rasmussenstraße 35

09405 Zschopau

03725/82190

PS: Per 03.03.2012 haben bereits 1.831 Bürger unsere Aktion mit ihrer Unterschrift unterstützt.
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